

## **IDM treibt Digitalisierung in der MedTech-Branche weiter voran**

### **Workshop zur Entwicklung digitaler Kooperationen in der Medizintechnik bei Tecan Austria**

Am 2. Februar startete das neue interaktive Workshop-Format „Innovation Day: creating ideas – Unternehmen“ der Initiative Digital MedTech (IDM) des Medizintechnik- und des IT-Clusters der oö. Wirtschaftsagentur Business Upper Austria in Kooperation mit der Innovations- und Technologietransfer Salzburg GmbH (ITG). Rund 50 TeilnehmerInnen erhielten einen exklusiven Einblick in die digitalen Agenden des Unternehmens Tecan Austria GmbH. Gemeinsam wurde an den aktuellen Fallbeispielen von Tecan gearbeitet. Zudem wurden Lösungsideen zusammengetragen und mögliche neue Kooperationen identifiziert.

Nach dem erfolgreichen Kick-Off-Event der Initiative Digital MedTech (IDM) im Oktober 2016 startete der erste interaktive Workshop zum Themenschwerpunkt MedTech.IT. Das Salzburger MedTech-Unternehmen Tecan Austria GmbH, Tochtergesellschaft der weltweit tätigen Tecan Group AG, lud in seine Räumlichkeiten ein und stellte seine Herausforderungen am Weg zur Digitalisierung in der Medizintechnik zur Diskussion. Im interaktiven Workshop arbeiteten insgesamt 46 TeilnehmerInnen aus Forschung und Industrie an den drei Themenfeldern: Prozesskontrolle in der Produktion, Remote Control in der Labordiagnostik und Algorithmen in der Zellanalyse.

#### **Veranstaltungsformat mit Mehrwert**

Die Vorteile solch eines Event-Formates liegen auf der Hand: vorhandene Problemstellungen lassen sich gemeinsam besser lösen bzw. können durch einen geänderten Blickwinkel ganz neue Ideen entstehen, die unter der Initiative Digital MedTech (IDM) zusammengeführt, bearbeitet und umgesetzt werden.

#### **Über den Medizintechnik-Cluster (MTC)**

Der Medizintechnik-Cluster der oö. Wirtschaftsagentur Business Upper Austria ist die zentrale Schnittstelle zwischen Wirtschaft, Wissenschaft und Medizin. Ziel ist es, die rund 235 Partner im Bereich der Medizintechnik zusammenzuführen und gemeinsame Projekte zu initiieren. Seit Bestehen des Clusters (2002) konnten bereits 84 Ideen der MedTech-Branche in Projekten

## Presse - Information

---

erfolgreich umgesetzt werden. Ausgehend vom zentralen Thema der Medizintechnik fokussiert der Cluster seine Aktivitäten auf 3 Schwerpunkte: MedTech.Transfer (mit der Initiative MedTech.Transfer), MedTech.IT (mit der Initiative Digital MedTech) und MedTech.Ein- & Umstieg (im Wesentlichen: Regulatorien).

[www.medizintechnik-cluster.at](http://www.medizintechnik-cluster.at)

### **Über die Initiative Digital MedTech (IDM)**

Mit der Initiative „Digital MedTech (IDM)“ haben sich der Medizintechnik- und des IT-Cluster der öö. Wirtschaftsagentur Business Upper Austria zum Ziel gesetzt, Gesundheitseinrichtungen, Medizintechnik- und IT-Unternehmen zu vernetzen, damit neue Produkte, Projekte, Dienstleistungen und Geschäftsmodelle entstehen. Die Initiative Digital MedTech begleitet ihre Partnerunternehmen auf deren Weg zum digitalen Medizinprodukt. Die Maßnahmen erstrecken sich u.a. von der Unterstützung bei der Ideenfindung über eine gemeinsame Projektentwicklung bis hin zur Identifikation von Anwendungsbereichen der „Digital MedTech“-Themen auf interne Unternehmensprozesse.

[www.digital-medtech.at](http://www.digital-medtech.at)

### **Medien-Kontakt**

Business Upper-Austria

Medizintechnik-Cluster

Melanie Sipos

Telefon.: +43 732 79810 – 5158, [melanie.sipos@biz-up.at](mailto:melanie.sipos@biz-up.at)



**Bild: Workshop Innovation Day**

**Bildtext:** Im interaktiven Workshop arbeiteten die TeilnehmerInnen an Lösungen zu den digitalen Agenden von Tecan Austria.



**Bild: Tecan Besichtigung**

**Bildtext:** Die TeilnehmerInnen besichtigten mit Ing. Mag. (FH) Claudia Zoff (Geschäftsführerin) das Unternehmen Tecan Austria

**Bildquellen:** Business Upper Austria